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Compte-rendu du conseil de laboratoire

du Vendredi 18 Juin 2021

(Visioconférence)

Présents : Audrey Ambles, Alain Cournier, Gilles Dequen, Ahmed El Hajjaji, Sorina Ionica,

Céline Joiron, Florence Levé, Fabio Morbidi, El Mustapha Mouaddib, Christophe Poix, Pascal

Vasseur, Isabelle Wallet

Ordre du jour :

• CR du conseil du 11 mai 2021 – Vote

• Finances – Point d’information

• Point Commission Web (Christophe Poix)

• Règlement Intérieur du MIS – Vote

• Action 6 S2R

• Assemblée Générale du 09 juillet – Point d’information sur l’organisation générale

• Questions diverses

• Questions diverses : Gilles fait appel aux questions diverses, il n’y en a aucune

• CR du conseil du 11 mai 2021 – Vote :

• Après modifications et corrections mineures, le compte rendu proposé est mis au

vote. Il est adopté à l’unanimité.

• Finances – Point d’information :

• La synthèse est réalisée par Isabelle et Jérôme. Cette synthèse est présentée par

Isabelle.

• Il en ressort un taux d’exécution correct et il faut peut-être envisager de modifier la

répartition afin d’ajouter de l’argent sur la ligne « petit matériel ».

• Une précision est faite : Le montant de la ligne « Stages » correspond à

l’engagement total.



• Point Commission Web (Christophe Poix) :

• Christophe indique que désormais des collections ont été créées pour chaque

équipe et que les publications y sont indiquées. Quelques chercheurs n’ont pas

d’ID Hal à titre individuel

• Gilles propose d’envoyer un mail de rappel afin de demander aux intéressés de

procéder aux mises à jour dans Hal

• Règlement intérieur du MIS :

• Une réunion s’est tenue en présence de Ahmed, Alain, Dominique et Gilles afin de

retravailler le règlement intérieur du laboratoire en se basant sur le cadre général

voté en Commission Recherche et se mettre d’accord sur l’adaptation du texte à

notre unité.

• Après quelques modifications mineures le règlement intérieur est mis au vote. Il

est adopté à l’unanimité.

• Il sera envoyé à la Direction de la Recherche pour validation puis sera mis en

application dès retour.

• Proposition du conseil : Affichage dans les locaux.

• Action 6 du S2R :

• Une seule demande émanant d’Hervé a été faite. Elle porte sur l’achat d’une

machine outil et d’une armoire de rangement à hauteur de 5 000 €.

• Le conseil de laboratoire donne son accord pour faire remonter cette demande aux

services idoines.

• Assemblée générale du 09 juillet – Point d’information générale :

• Gilles présente le déroulement de cette journée.

• Le renouvellement du conseil de laboratoire est envisagée. La date et les

modalités de l’élection seront fixées lorsque le règlement intérieur sera effectif. La

date de l’AG reste l’objectif. Au plus tôt cette élection aura lieu en septembre.

• Questions diverses :

• JJCMIS : Gilles évoque le report de cette journée car il y a un problème

d’organisation/motivation, ce que confirme Audrey et qui se confirme aussi chez

les permanents. Cette journée est envisagée au printemps 2022

• Le conseil propose qu’une journée des projets du MIS soit organisée au prochain

semestre.

• Les prochains conseils sont programmés aux

o jeudi 16 septembre 2021, jeudi 14 octobre 2021, Mercredi 10 novembre 2021 et

éventuellement vendredi 17 décembre 2021, suivi du repas du MIS.

• Il est fort probable que le MIS obtienne son premier contrat d’apprentissage

« recherche ». La question du financement se pose. Gilles sollicitera les

financements disponibles sur les projets e-Santé. Il reste nécessaire de prévoir

une stratégie de financement pour rendre cette démarche pérenne.

• Le conseil souhaite un point d’information sur les projets e-Santé dans lesquels le

MIS est impliqué au sein de l’UPJV. La réponse apportée est que dès lors qu’il

s’agit de projets relatifs au Patrimoine, à l’Energie ou à la Santé, le MIS est

impliqué. Une présentation plus détaillée sera faite lors de l’AG du 9 juillet.


